



01

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA INFLUENZA

Con el propósito de reafirmar nuestro compromiso por garantizar la salud de nuestros colaboradores, el pasado 17 de febrero del presente año, iniciamos con la **campaña de vacunación contra la influenza** para el personal de las Agrícolas, NemaLab y Oficina Central de Contabilidad, como medida de prevención para el bienestar laboral y personal.

Agradecemos al Ing. Carlos Rendón por su buena gestión con el Ministerio de Salud Pública para llevar a cabo el plan de vacunación.

TITULARES

01

Campaña de Vacunación
Contra La Influenza

02

Mantenimiento de
Estaciones Climatológicas

03

Bosque Hotel:
Habilita Nueva Habitación

04

Valor Quincenal:
El Respeto



Holding LAPAVIC S.A.

CONFIANZA · COMPROMISO · RESPALDO

Tel.: (07)298-5230 ext. 110

www.lapavic.net



02 MANTENIMIENTO DE ESTACIONES CLIMATOLÓGICAS

El pasado 15, 16, y 17 de febrero del 2022, se realizó el oportuno mantenimiento de nuestras estaciones climatológicas en las Agrícolas, las mismas que tienen un periodo de 4 años desde su instalación.

Además del mantenimiento rutinario se aprovechó en instalar **sensores de temperatura de suelos**, con el objetivo de prolongar su vida útil garantizando que los datos registrados sean confiables y nos permita seguir cumpliendo con los más altos estándares requeridos por el sector productor y exportador.

03 BOSQUE HOTEL: HABILITA NUEVA HABITACIÓN

El **Bosque Hotel** es uno de los hoteles más conocido en Copán Ruinas (Honduras) por sus óptimas instalaciones, por esta razón se incrementó una nueva habitación.

Las capacidades actuales de Bosque Hotel son de **9 cabañas, 24 habitaciones y 60 camas** disponibles para sus visitantes.

Se espera que el Bosque hotel continúe creciendo con el fin de satisfacer las necesidades y superar las expectativas de nuestros clientes y con esto acceder a una mayor ocupación.



04 VALOR QUINCENAL: EL RESPETO

El respeto permite que la sociedad viva en paz y en sana convivencia. Implica reconocer en sí mismo y en los demás los derechos y las obligaciones. Sin embargo, los conflictos armados recientes nos recuerdan constantemente que la dignidad suele ser una de las primeras víctimas de la guerra atentando contra los valores fundamentales compartidos por la humanidad.

Pensamiento quincenal

“La guerra es una derrota para la humanidad.”

Juan Pablo II